

Rencontre les membres du réseau près de chez toi !



Le réseau Projection lance une nouvelle initiative :
la décentralisation des rencontres Jeunes Professionnels !

Au mois de juin, nous vous proposons de **rencontrer les membres de Projection de votre ville et de votre région** : un premier rendez-vous informel pour faire connaissance et échanger sur vos métiers, vos projets, vos vies de jeunes professionnel(le)s œuvrant pour les services essentiels !

Cette rencontre sera aussi l'occasion de réfléchir ensemble aux activités que vous aimeriez éventuellement développer ou à une thématique pour une prochaine rencontre Jeunes Professionnels près de chez vous.

**Que tu sois à Abidjan, Dakar, Lyon, Montpellier ou ailleurs,
mobilise-toi pour être le relais de Projection dans ta ville !**



Notre volonté est de voir **s'organiser régulièrement des rencontres Jeunes Professionnels dans diverses villes françaises et ouest-africaines**. Pour y arriver, nous comptons sur des membres volontaires pour nous aider à les planifier et à les animer.

Ne soyez pas timide, **nous comptons sur vous dès maintenant pour organiser ce premier rendez-vous près de chez vous !**

Vous-êtes partants ?

Contactez-nous dès à présent à info@reseauprojection.org !

